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Усилить помощь селу 
в уборке урожая 
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По родк уй стране 
Претворяя в жизнь решения 

сентябрьского, февралыжо-мар-
товского и июньского Пленумов 
Центрального Комитета Комму-
нистической партии, труженики 
земледелия Киселевского сельского 
района вырастили богатый уро-
жай хлеба, овощей и картофеля. 
Урожай важнейших продовольст-
венных культур—озимой ржи 
и пшеницы достигает 18—22 
центнеров с гектара. 

Уборка урожая — решающая 
работа всего сельскохозяйствен-
ного года. Убрать урожай во-
время и без потерь—главная за-
дана всех колхозников, рабочих 
МТС и совхозов. От решения этой 
задачи зависит успех выполне-
ния государственного плана за-
готовок и закупок сельскохозяй-
ственных продуктов. 

Колхозы района имеют бога-
тую современную технику. На по-
лях района работает 86 (комбай-
нов. Есть много друшх уборочных 
я 'зерноочистительных машин. 
Весь хлеб с колхозных токо 'в и 
сушилок доставляется на пункты 
«Затетзерно» автомобильным 
транспортом. 

Несмотря на наличие богатей-
шей техники, уборка урожая идет 
недопустимо медленно. За минув-
шую пятидневку прирост убран-
ного хлеба составил всего лишь 
5,5 процента. Если и дальше про-
должать косовицу хлеба такими 
ж е темпами, хлеб погибнет Этого 
допустить нельзя. Хлеб нужно 
убрать во что бы то ни стало. 
Уборка хлеба—важнейшая на-
роднохозяйственная задача. 

Трудящиеся промышленных 
предприятий города на протяже-
нии всего года оказывают дейст-
венную помощь колхозам. Рабочие 
госмашзавода, погрузочно-транс-
портного управления, углемашза-
вода и ряда других предприятии 
помогли своим подшефным кол-
хозам в заготовке кормов, в строи-
тельстве животноводческих поме-
щений, жилых домов а овощехра-
нилищ. Большое количество ра-
бочих, служащих и учащихся 
города трудится на уборке уро-
Жс1Я. 

В ближайшие 10—15 дней не-
обходимо принять все меры к то-
му, чтобы убрать урожай и 
обеспечить безусловное выполне-
ние государственного плана за-
готовок и закупок се.тьскохозяй-
ственых продуктов, засыпать се-
менные фонды. 

•Силами одних колхозников эту 
задачу не решить. Необходима 
действенная и каждодневная по-
мощь города селу в уборке уро-
жая. 

Трудящиеся города хорошо по-
нимают значение хлеба в продо-
вольственном балансе страны. Ра-
бочие шахт, заводов и строек го-
рода с большим желанием идут 
навстречу труженикам земледе-
лия. В свои .выходные дни они 
всегда готовы поехать в подшеф-
ные колхозы и принять участие 
в полевых работах. 

Задача руководителей промыш-
ленных предприятий, секретарей 
партийных и комсомольских орга-
низаций, председателей профсо-
юзных комитетов—организовать 
ежедневные выезды рабочих и 
служащих в подшефные сель-
хозартели на уборку хлеба и вы-
возку его на заготовительные 
пункты. 

Необходимо пустить в ход все 
виды уборочных машин. Добиться 
четкой и бесперебойной работы 
каждого комбайна, ' круглосуточ-
ной работы сушилок и зерноочи-
стительных машин. На все эти 
работы нужны люди, автомашины 
и гужевой транспорт. И юрод 
должен и может окапать эту по-
мощь деревне. 

Руководители гоемашзавода и 
многих других предприятий при-
нимают все меры к тому, чтобы 
помочь подшефным колхозам спа-
сти хлеб от гибели. Об этом, о 
спасении хлеба, они ведут речь 
и ежедневно направляют своих 
людей и машины на полевые ра-
боты. Так обязаны действовать 
вое руководители предприятий. 

Медлить нельзя. Нужно уси-
лить практическую помощь селу в 
уборке урожая. Необходимо моби-
лизовать все людские резервы, 
весь гужевой и автомобильный 
транспорт города и в ближайшие 
десять даней убрать урожай, вы-
полнить план поставок хлеба го-
сударству. 

Уборка урожая—всенародное 
дело. Шире развернем социалисти-
ческое соревнование за быстрей-
шую уборку урожая. Поможем 
колхозам, МТС и совхозам выпол-
нить указания партии и прави-
тельства о подъеме всех отрас-
лей сельского хозяйства, о созда-
нии изобилия продовольствия в 
нашей стране. 

Сегодня на строительстве Нарвской ГЭС 
Строители Нарвской ГЭС ус- ное перекрытие. Предстоит по-

пешно борются за выполнение t строить еще шесть. Строители 
обязательств, принятых в честь 
37-й годовщины Великого Ок-
тября. 

На сооружении подводящего 
канала бригада монтажников, 
руководимая А. Бабиковьш, до-
срочно завершила установку ги-
гантских 50-тонных затворов. 
Эти затворы будут регулировать 
поступление воды из водохрани-
лища в канал, построенный в 
обход Нарвских водопадов. 

Недалеко от Нарвских водо-
падов высится первая секция во-
досливной плотины. Сейчас уже 
видны пять пролетов, над кото-

плотины обйзались завершить 
работы на первой секции рань-
ше срока — к 7 ноября. 

Усиленными темпами ведутся 
работы в котловане здания ГЭС. 
Здесь уже смонтированы и ус-
тановлены первые детали тур-
бин — 120-тонные статорные 
кольца. Заканчивается подготов-
ка железобетонного основания 
для статора третьей, последней 
турбины. 

В будущем году откроется но-
вая страница в жизни древней 
полноводной реки Нарвы: пост-
роенная на ней ГЭС даст первый 

рыми воздвигается железобетон- промышленный ток. 

Больше тканей для населения 
Текстильные предприятия 

страны оснащаются новейшим 
оборудованием отечественного 
производства и увеличивают вы-
пуск тканей. 

Новейшая техника позволила 
коллективу комбината «Рига 
Аудулес» (Латвия) выпустить за 
восемь месяцев тканей почти на 
470 тысяч метров больше, чем 

за соответствующий период в 
прошлом году. 

Текстильщики Московского 
комбината имени Щербакова — 
одного из крупнейших предприя-
тий шелковой промышленности 
— выпустили сверх плана вось-
ми месяцев 650 тысяч метров 
тканей. 

НА ВОЛГО-АХТУБИНСКОИ ПОИМЕ 
Во л го - А хту бш ic ка я пойла в 

пределах Астраханской области 
занимает около 700 тысяч гек-
таров. Для освоения плодород-
нейших пойменных земель в об-
ласти создан трест «Волга-Ах-
тубстрой», организованы три ма-
шинно-мелиоративные станции. 
За последние годы здесь соору-
жена большая сеть ороситель-
ных каналов, десятки насосных, 
перекачечных станций. Ныне 

колхозы области используют 
около 20 тысяч гектаров поймен. 
ных земель. На них выращи-
вается богатый урожай овощей, 
арбузов, дынь. Многие сельхоз-
артели посадили сады, заложили 
виноградники. Зерновые куль-
туры на новых землях дают уро-
жай в пять раз больше, чем в 
открытой степи. 

Освоение поймы продоля:ает-
ся. 

С О О Б Щ Е Н И Е Т А С С 
В соответствии с планом научно-исследовательских работ, в 

последние дни в Советском Союзе было проведено испытание одно-
го из видов атомного оружия. Целью испытания было изучение 
действия атомного взрыва. 

При испытании получены ценные результаты, которые помо-
гут советским ученым и инженерам успешно решать задачи но 

защите от атомного нападения. 

Железнодорожники успешно 
С начала нынешнего года ло-

комотивные бригады депо Моск-
ва-Сортировочная Московско-
Рязанской магистрали перевез-
ли в тяжеловесных поездах око-
ло двух миллионов тонн грузов 
сверх плана. В сентябре прове-
дено уже 146 тяжеловесных 
маршрутов, в которых доставле-

выполняют обязательства 
но более 50 тысяч тонн грузов 
сверх плана. 

Почти 2,5 миллиона тонн гру-
зов сверх нормы перевезли тя-
желовесными поездами за 8 
месяцев железнодорожники Мое. 
ковского отделения Московско-
Курско-Донбасской магистрали. 
За счет уплотненной погрузки 
высвобождено 1200 вагонов. 

Первого ноября в Москве от-
крываются технические училища 
для подготовки высококвалифи-
цированных рабочих из числа мо 
лодежи, окончивших средние 
школы. Сейчас юноши и девуш-
ки, подавшие заявления о прие-
ме, знакомятся с оборудованием 
учебных кабинетов, лаборато-
рий и мастерских. 

На снимке: мастер производ-
ственного обучения технического 
училища № 8 К. Т. Кравченко 
знакомит будущих воспитанни-
ков училища с оборудованием 
лаборатории релейной защиты. 

Прешклише ТАСС. 

ЛЕКЦИИ ОБ ИСКУССТВЕ 
Работники Куйбышевского ху-

дожественного музея часто вы-
езжают в города и села области 
с лекциями, посвященными изо-
бразительному искусству. Они 
выступают в клубах и красных 
уголках, в цехах заводов, на по-
левых станах колхозов. Боль-
шой интерес вызывают лекции 
о творчестве выдающихся рус-
ских художников — Репина, Су-
рикова, Верещагина. 

Всего в этом году работники 
музея прочитали 130 лекций, на 
которых побывало более 12.000 
человек. 

(ТАСС,. 

Результат самоотверженного труда всего коллектива 
16 сентября коллектив горня-

ков шахты № 7-а завершил выпол 
нение девятимесячной производст-
венной программы по добыче уг-
ля. Успешное выполнение госу-
дарственного плана обеспечено в 
результате напряженного труда 
всего шахтерского коллектива. На 
шахте нет ни одного участка, кол-
лектив которого не выполнял бы 
плана и своих социалистических 
обязательств. 

В социалистическом соревнова-
нии за достойную встречу XXXV11 
годовщины Великой Октябрьской 
социалистической революции вы-
соких производственных показа-
телей добились шахтеры участ-
ков 2 и 3. Начальники этих 
участков тт. Плюхин и Виноку-
ров, партгруппорги тт. Арыков и 
Ок'ударнов сумели поднять твор-
ческую активность шахтеров, мо-
билизовать вое силы на борьбу за 
повышение производительности 

труда и снижение себестоимости 
добываемого угля. В результате 
действенного соревнования гор-
няков этих участков производи-
тельность труда рабочих шахты 
превысила плановую на 2,6 тон-
ны. Себестоимость добытого угля 
снижена на 2 рубля 14 копеек на 
каждую тонну. 

Борясь за перевыполнение пла-
на по добыче угля, шахтеры на-
шего предприятия не забывают о 
необходимости воссоздания устой-
чивого очистного фронта, систе-
матически перевыполняют план 
проходки подготовительных выра-
боток. Так, например, за 15 дней 
сентября план проходки нарезки 
перевыполнен на 173 погонных 
метра, а выработок главнейшего 
направления—на 36 погонных 
метров. 

Хорошо работают проходчики 
4-го участка. Бригада т. Наваль-
ного за 15 дней сентября перевы-

полнила норматив цикличности 
на 8,4 цикла. 

Обсудив итоти работы за 8 ме-
сяцев и 15 дней, горняки пере-
смотрели свои социалистические 
обязательства и решили усилить 
борьбу за досрочное выполнение 
годового плана. За оставшиеся 
дни сентября мы обязали *ь вы-
дать на-гора 1-800 тонн допол-
нительного топлива и довести 
сверхплановую добычу с начала 
года до 9.000 тонн. 

Горняки шахты № 7-а призы-
вают всех рабочих, инженеров и 
техников предприятий угольной 
промышленности города шире раз-
вернуть социалистическое сорев-
нование за досрочное выполнение 
годового плана, за достойную 
встречу XXXVII годовщины Вели-
кого Октября. 

С. Поздняков, 
и. о. -начальника шахты № 7-а. 
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Заявление Министерства Иностранных Дел СССР 
За последнее время, особенно в 

результате Женевского совеща-
ния, приведшего к прекраще-
нию военных действий в Индо-
Китае, а также в результате про-
вала планов создания так назы-
ваемого «европейского оборони-
тельного сообщества» создались 
условия, благоприятствующие 
разрешению неурегулированных 
•международных проблем, в том 
числе относящихся к Азии. Воз-
никает законный вопрос, на-
сколько создавшаяся обстановка 
используется для дальнейшей раз-
рядки международной напряжен-
ности и для урегулирования не-
разрешещых проблем Азии в ин-
тересах народов азиатских стран 
и в интересах укрепления мира 
на Востоке. 

Факты показывают, что не 
только в отношении Европы, но 
и в отношении Азии пред-
принимаются шаги, не имеющие 
ничего общего ни с интересами 
народов, ни с интересами укрепле-
ния мира, а, напротив, способст-
вующие обострению международ-
ной обстановки и создающие поме-
хи урегулированию неразрешен-
ных проблем. 

Как известно, уже на протя-
жении нескольких месяцев по 
инициативе и под нажимом Со-
единенных Штатов Америки про-
водится под предлогом «защиты» 
стран Юго-Восточной Азии от 
коммунизма усиленная подготов-
ка к сколачиванию нового агрес-
сивного военного блока в данном 
районе. Эта подготовка была на-
чата еще до Женевского совеща-
ния, причем инициаторы нового 
блока собственно и не скрывали 
того, что они хотели поставить 
Женевское совещание перед со-
вершившимся фактом и тем самым 
предопределить его провал. Имен-
но в связи с этим был предпри-
нят нажим со стороны Соединен-
ных Штатов на Англию, Фран-
цию как и на ряд других госу-
дарств с цзлыо ускорить создание 
указанной новой военной группи-
ровки. 

Столь же известно, что, несмот-
ря на попытки обречь на провал 
Женевское совещание или взор-
вать это совещание во время его 
работы, подавляющее большинст-
во участников совещания, счита-
ясь со все растущими требования-
ми народов положить конец 
войне в Индо-Китае, пришли к 
соглашению, следствием которого 
явилось прекращение кровопроли-
тия в Индо-Китае и обеспечение 
условий для окончательного уре-
гулирования положения в этом 
районе с учетом законных устрем-
лений народов Индо-Китая к на-
циональной независимости. 

В настоящее время Соединен-
ные Штаты в надежде, повиди-
мому, «поправить» положение, 
« котором очутились сторонники 
политики «1С позиции силы» в 
связи с провалом договора о «ев-
ропейском оборонительном сооб-
ществе», предприняли при под-
держке Англии и Франции новые 
шаги к сколачиванию военной 
группировки на этот раз в районе 
Азии и Тихого океана. Это нашло 
свое выражение в созыве кон-
ференции в Маниле, состоявшей-
ся в период с 6 по 8 сентября, 
где был подписан так называемый 
«ДОГОЕОР об обороне Юго-Восточ-
ной Азии», о котором его иници-
аторы не перестают трезвонить, 
изображая его как успех указан-
ной политики «с позиции силы». 

О том, что собой представляет 
этот договор и каковы цели, кото-
рые с ним связываются, говорит 
тот факт, что эта конференция 
была подготовлена не странами 
Юго-Восточной Азии, она была, 
как известно, подготовлена и 
проведена западными державами, 
за спиной стран Азии, причем 
•главную роль в этом деле сыграли 
Соединенные Штаты, хотя грани-
цы США находятся за несколь-
ко тысяч километров от Юго-Во-
сточной Азии. Уже этот факт до-
статочно красноречиво говорит о 
том, в чьих интересах создается 
новая группировка и какова це-
на всяким утверждениям насчет 
того, будто она отвечает интере-
сам стран Юго-Восточной Азии. 

Что касается состава участни-
ков конференции, то, как извест-
но, помимо США в ней приняли 
участие Англия, Франция, Австра-
лия, Новая Зеландия, Таиланд, 
Филиппины и Пакистан. Таким 
образом инициаторы созыва ^кон-
ференции, утверждающие, будто 
задачей новой (группировки яв-
ляется «коллективная оборона» 
стран Юго-Восточной Азии, смог-
ли привлечь к участию в конфе-
ренции лишь три страны этого 
района—Таиланд, Филиппины и 
Пакистан, которые связаны по 
рукам и ногам кабальными согла-
шениями с США о военной и эко-
номической «помощи». Осталь-
ными участниками, кроме США, 
Англии и Франции, являются 
британские доминионы: Австра-
лия и Новая Зеландия, т. е. го-
сударства, политическая и эко-
номическая зависимость которых 
от колониальных держав хорошо 
известна. 

Для подавляющего большинства 
стран Юго-Восточной Азии не со-
ставило большого труда разгадать 
подлинные цели организаторов 
конференции в Маниле. В резуль-
тате от участия в ней отказа-
лись такие страны, как Индия, 
Индонезия, Бирма, Цейлон. Тем 

,еамым 'от участия в указанном 
блоке из числа тех стран,'которых 
пытались в него втянуть, отказа-
лось большинство стран Юго-
Восточной Азии, в том числе та-
кие страны, как Индия и Индоне-
зия, с населением в общей слож-
ности около 440 млн. человек. 
Население же стран Юго-Восточ-
ной Азии, которые иод давлением 
колониальных держав подписали 
договор в Маниле, составляет ме-
нее Чъ населения всей Юго-Во-
сточной Азии и только около '/10 

населения всех азиатских стран, 
•шесте взятых. Эти данные до-
статочно ясно показывают, како-
во отношение народов Юго-Во-
сточной Азии к навязываемым 
им извне планам создания воен-
ной группировки в этом районе 
и насколько чужды их интересам 
эти планы. 

Кроме того, против этих агрес-
сивных планов выступает такое 
крупнейшее государство Азии, 
как Китайская Народная Рес-
публика, с ее 600-миллионным 
населением, справедливо усмат-
ривая в создании указанной воен-
ной группировки угрозу своей 
безопасности. 

Уже эти факты вскрывают, на-
сколько фальшивыми являются 
утверждения, будто бы конферен-
ция в Маниле и подписанный ее 
участниками договор имеет своей 
целью «оборону» стран Юго-Во-
сточной Азии и отвечает интере-
сам ее народов. 

Об этом же говорит и содержа-
ние подписанного в Маниле дого-
вора. Оно свидетельствует о том, 
что этот договор в действитель-
ности преследует агрессивные 
цели и направлен в первую 
очередь против азиатских госу-
дарств. 

В статье 4 договора предусмат-
ривается, что его участники бу-
дут консультироваться между со-
бой в случае возникновения оп-
ределенной «ситуации», под ко-
торой, как они недвусмысленно ш 
неоднократно заявляли, подразу-
меваются любые события в этих 
странах, которые не отвечают 
интересам крупных колониаль-
ных держав и их военно-страте-
гическим расчетам. Такую пози-
цию занимало и продолжает зани-
мать правительство Соединенных 
Штатов в отношении Индо-Китая 
и национально - освободительной 
борьбы его народов. Это же было 
продемонстрировано правительст-
вом Соединенных Штатов и в его 
оговорке, сделанной при подписа-
нии договора, в которой оно пы-
тается пустить пыль в глаза, за-
являя, будто предусматриваемые 
договором мероприятия направ-
лены против какой-то «коммуни-
стической агрессии». 

Об агрессивном характере этой 
военной группировки говорит и 
тот факт, что участвовать в ней, 
по условиям договора, могут толь-
ко государства, которые «в со-
стоянии способствовать целям 
данного договора». Иначе говоря, 
решение вопроса о том,подходит ли 
то или иное государство под такое 
определение, остается полностью 
за его инициаторами. На деле это 
озиачает, что состав этой груп-
пировки, как и ее характер, цели-
ком будет диктоваться Соединен-
ными Штатами. Нетрудно видеть, 
что все это прямо перекликается 
с политикой западных держав, 
направленной на создание агрес-
сивных военных группировок в 
Европе с участием ремилитаризо-
ванной Западной Германии. 

Официальные круги Соединен-
ных Штатов и других участников 
конференции в Маниле заявляют, 
что они намерены объединить 
свои усилия для того, чтобы пре-
пятствовать «подрывной деятель-
ности» против стран Юго-Восточ-
ной Азии. Об этом же говорится 
и в подписанном ими договоре. 
Однако абсурдность подобных 
заявлений нетрудно заметать вся-
кому знакомому с фактами и с дей-
ствительным положением в этом 
районе. «Подрывной деятель-
ностью» они называют нацио-
нально-освободительное движе-
ние народов этого района, их 
борьбу за национальную незави-
симость, за освобождение от веко-
вого колониального гнета. Имен-
но этим объясняются настойчи-
вые попытки западных держав, 
особенно США, околотить в райо-
не Азии и Тихого океана военную 
организацию, которую можно было 
бы использовать прежде всего для 
расправы с национально-освобо-
дительным движением в странах 
Юго-Восточной Азии. 

Дело не меняется от того, что 
эти попытки неизменно сопро-
вождаются выдумками п о адресу 
коммунизма и выпадами против 
Советского Союза и Китайской 
Народной Республики. Этот прием 
не нов. К нему прибегали в свое 
время 'организаторы так называе-
мого «антикомшгтерновского пак-
та». К нему прибегают и теперь, 

особенно в США, сторонники по-
литики «с позиции силы» вся-
кий раз, когда эта политика тер-
пит неудачу. К нему обычно при-
бегают тогда, когда нужно обма-
нуть общественное мнение и когда 
хотят прикрыть подлинные цели, 
связываемые со сколачиванием 
той или иной агрессивной груп-
пировки. „ 

Инициаторы «Договора об обо-
роне Юго-Восточной Азии» ут-
верждают, что его задачей яв-
ляется также содействовать «эко-
номическому прогрессу» стран 
Юго-Восточной Азии. Однако это 
утверждение не имеет ничего об-
щего с действительностью- В нем 
столько же правды, сколько в за-
явлениях о том, будто создание но-
вого военного блока продиктовано 
заботами об обороне стран Юго-Во-
сточной Азии. На самом же деле 
его организаторы уделяют боль-
шое внимание экономическим це-
лям этого блока не потому, что 
проявляют какую-то заботу об 
экономических нуждах народов 
этого района, а руководствуясь 
своими собственными узкими ин-
тересами, преимущественно воен-
но-стратегического характера. Не 
случайно, государственный секре-
тарь США Даллес, говоря о воен-
но-стратегическом значении рай-
она Юго-Восточной Азии, еще в 
марте сего года подчеркивал, что 
«этот район богат многими ви-
дами сырья, как, например, 
вом, нефтью, каучуком и желез-
ной рудой...» Страны Юго-Во-
сточной Азии должны, таким об-
разом, быть поставщиками стра-
тегического сырья для военной 
промышленности США и их парт-
неров по атлантическому блоку. 
Им уготовано и впредь место сырь-
евых придатков к экономике 
крупных колониальных держав. 
Именно в этом состоит смысл 
«экономических мероприятий», 
которые ставятся в качестве од-
ной из задач перед участниками 
договора. 

Новая военная группировка по 
сути дела, представляет собой блок 
колониальных держав, в основе 
которого лежат империалистиче-
ские цели сохранения их эко-
номических и политических по-
зиций в Азии, положение в кото-
рой коренным образом изменя-
лось, особенно в связи с истори-
ческой победой великого китай-
ского народа, покончившего с 
иностранным гнетом, установив-
шего народную власть в стране 
и твердо ставшего на путь эко-
номического и культурного про-
гресса. Можно с уверенностью 
сказать, что, несмотря на попытки 
сковать неустанно развертываю-
щееся национально-освободитель-
ное движение в Азии, народы 
азиатских стран пойдут по пути 
независимого национального раз-
вития. 

Как и безопасность Европы, 
поджиная безопасность народов 
Юго-Восточной Азии может быть 
обеспечена лишь на основе со-
вместных усилий всех госу-
дарств этого района независимо 
от их общественного строя, 6f3 
диктата и вмешательства извне. 
Именно этот принцип, отвечаю-
щий интересам не только народов 
Азии, но и интересам всеобщего 
мира, был положен в основу со-
вместных деклараций Китайской 
Народной Республики и Индии от 
28 июня, и Китайской Народной 
Республики и Бирмы от 30 июня 
с. г. 

Не может быть сомнения р том, 
что только мирные условия раз-
вития народов Азии на основе 
признания их независимости и 
суверенитета могут открыть воз-
можности .^ля их экономического 
и культурного подъема. Нельзя 
в этой связи не согласиться с 
премьер-министром Индии Неру, 
который в своем недавнем выступ-
лении в Народной палате, говоря 
о значении прекращения военных 
действий в Индо-Китае, заявил: 
«Азия в результате урегулирова-
ния в Индо-Китае имеет большие 
надежды на мир и стабильность»-

Организаторы новой агрессив-
ной группировки пытаются втя-
нуть в нее в той или иной форме 
Лаос, Камбоджу и Южный Вьет-
нам. В приложенном к договору 
протоколе прямо говорится, что 
статьи договора, предусматриваю-
щие военные и экономические 
мероприятия, могут применяться 
также к Камбодже, Даосу и Юж-
ному Вьетнаму. Кроме того, в 
статье 4 договора, которая ка-
сается военных обязательств, а 
также в статье 8, указывается, 
что его участники могу г по свое-
му усмотрению расширять район 
действия договора на любую тер-
риторию. Включение в договор 
этих положений недвусмысленно 
говорит о явном стремлении поме-
шать выполнению Женевского 
соглашения в отношении Даоса, 
Камбоджи и Вьетнама. 

Однако авторам «Договора об 
обороне Юго-Восточной Азии» не 
лишне напомнить о том, что ука-
занные попытки несовместимы с 
теми обязательствами, которые 
были взяты участниками Женев-
ского совещания в отношении 
Вьетнама, Лаоса и Камбоджи. Эти 
обязательства и те заявления, ко-
торые были сделаны в Женеве 
представителями Лаоса, Камбоджи 
и Южнопо Вьетнама, исключа-
ют возможность их вовлечения в 
какие бы то ни было военные 
группировки. 

Сторонники политики «С ПОЗИ-
ЦИИ силы» заявляют в преамбуле 
договора, будто этот договор соот-
ветствует целям и принципам 
Устава Организации Объединен-
ных Наций. Однако нетрудно ви-
деть, что такого рода заявления 
не имеют под собой никакой' поч-
вы. В самом же деле договор, под-
писанный в Маниле, как и согла-
шения о создании других замкну-
тых агрессивных военных груп-
пировок, вроде Северо-Атлантиче-
ского Пакта, находится в вопию-
щем противоречии с целями и 
принципами Организации Объеди-
ненных Наций. И в данном случае 
имя ООН и флаг этой организации 
используются для того, чтобы 
прикрыть ими действия, не имею-
щие ничего общего с миролюби-
выми принципами Объединенных 
Наций и с интересами поддержа-
ния мира, действия, направлен-
ные на подготовку новой войны. 

Уже не первый раз смдание 
военных группировок госудадетв 
пытаются оправдать ссылками на 
интересы «обороны» и содейст-
вие «экономическому прогрессу» 
народов стран, вовлекаемых и 
такие группировки. Так было, 
когда создавался атлантический 
блок, так было, когда разрабаты-
вались планы создания ныне про-
валившегося «европейского оборо-
нительного сообщества». Это же 
повторяется и в данном случае. 

(Окончание см. на 3-й стр.) 
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Заявление 
Министерства 

Иностранных Дел 
СССР 

(Окончание) 

Обращает на себя внимание то, 
что некоторые из участников кон-
ференции в Маниле еще недав-
но заявляли о своем понимании 
национальных нужд народов Азия 
и подчеркивали свое желание нор-
мализовать свои отношения с На-
родным Китаем. В этой связи не 
лишне напомнить о соответству-
ющих зявлеииях официальных 
представителей Англии, а также 
Франции, в частности во время 
Женевского совещания. Но позво-
лительно опросить, как совме-
стить такие заявления с участием 
Англии и Франции в агрессивном 
военном блоке, направленном 
против стран Азии вообще и про-
тив Китая в особенности. 

Советское правительство не 
может рассматривать конферен-
цию в Маниле и подписание «До-
говора об обороне Юго-Восточной 
Азии» иначе, как действия, на-
правленные против интересов без-
опасности в Азии и на Дальнем 
Востоке и, вместе с тем, против 
интересов свободы и националь-
ной независимости народов Азии. 
Государства—инициаторы созда-
ния указанного нового военного 
блока в районе Юго-Восточной 
Азии и Тихого океана берут на 
себя всю ответственность за свои 
действия, находящиеся в грубом 
противоречии с задачами укрепле-
ния мира. 

В Б О З А У Г О Л Ь 

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ 

Пропагандисты готовятся 
к занятиям 

КОНЦЕРТ ПЕВИЦЫ БОЛЬШОГО 
ТЕАТРА Н. А- КАЗАНЦЕВОЙ 

В наш шахтерский город при-
езжает народная артистка РСФСР, 
лауреат Сталинской премии На-
дежда Аполлинарьевиа Казанце-
ва. 

й . А. Казанцева известная в 
стране как артистка Большого 
театра. Но оперная певица не ог-
раничивает свою деятельность ра-
ботой на сцене театра. Ее голос 
можно слышать в различных го-
родах страны. 

Завтра, 20 сентября, получат 
такую возможность и киселевские 
зрители. Концерт Казанцевой— 
большое событие в культурной 
жизни нашего города. 

1 октября—день начала заня 
тий в сети партийного просвеще-
ния- Об этом хорошо знают все 
коммунисты, комсомольцы и бес-

партийные активисты LmxTbi 
№ 4—(р^Знают потому, что4»р-
тийное бюро проводит соответст 
вующую подготовку к учебе ком 
мунистовЛ 
У Главное, на что мы обращали 

особое внимание при подготовке к 
новому учебному году,—это саблю 
дение принципов добровольного 
выбора форм и методов политиче-
ской учебы коммунистами и под-
бора качественного состава пропа-
гавдиетов^! 
\ Разъясняя постановление ЦК 
КПСС о постановке партийной 
пропаганды, о соблюдении добро-
вольного выбора форм и методов 
учебы, мы еще раз напомнили 
каждому члену КПСС о необходи-
мости повседневной работы над 
повышением своей сознательно-
с т и ^ 

В результате этой работы пар-
тийное бюро пришло к выводу, 
что нам нужно создать четыре 
кружка и две политшколы. Такие 
кружки уже созданы. В одном из 
них слушатели будут изучать ис-
торию партии по Краткому кур-
су за первый год обучения, в дру-
гом—за второй год обучения. 

Для коммунистов, имеющих 
опыт работы над книгой, закон-
чивших изучение истории партии 
по Краткому курсу, созданы 
кружки повышенного типа. Слу-
шатели этих кружков будут изу-
чать историю Коммунистической 
партии по произведениям класси-
ков марксизма-ленинизма. 
/Качество партийной пропаган-
ды, идейный уровень проводи 
мых занятий зависит прежде 
всего от состава пропагандистов. 
На эту работу мы подобрали и 

утвердили коммунистов, имею-
щих высшее и среднее образова-
ние. Одним кружком будет руко-
водить директор комбината рабо-
чего образования т. Гончаров, 
вторым—зам. главного инженера 
по планированию т. Кирсанов, 
третьим—пом. главного инженера 
т. Жданов, четвертым—началь-
ник отдела технического контро-
ля т- Абрамов. И два последних 
кружка будут вести коммунисты 
с высшим образованием^ 

Все наши пропагандисты уже 
готовятся к проведению занятий. 
Они приобрели необходимую ли-
тературу, наглядные учебные по-
собия, прослушали лекции при 
горкоме КПСС, прочитанные в 
помощь пропагандистам. 

Коммунисты, комсомольцы и 
беспартийные активисты прояв-
ляют большой интерес к глубо-
кому изучению основ марксизма-
ленинизма и к повышению своей 
общей грамотности. Об этом го-
ворят факты. В текущем учебном 
году 9 коммунистов нашей парт-
организации поступили в вечер-
нюю школу рабочей молодежи, 7 
человек—в университет марк-
сизма-ленинизма и большая груп-
па—в кружки повышенного типа. 

Возрос интерес к изучению ис-
тории партия и среди беспартий-
ной .интеллигенции. Так, напри-
мер, только в одном детском саде 
изъявили желание посещать кру-
жок по изучению истории пар-
тии 15 беспартийных активи-
стов. 

1 октября все наши слушате-
ли кружков, политшкол и само-
стоятельно изучающие историю 
партии готовятся организован-
но приступить к учебе. 

И. Бажан, 
секретарь парторганизации 

шахты № 4—6. 

Своевременно подготовить к зиме 
квартиры трудящихся 

ОБЗОР ПИСЕМ 

Семинар группы докладчиков 
В партийной организации гос-

машзавода состоялся очередной 
семинар группы докладчиков. 
На нем присутствовало 21 чело-
век руководящих, инженерно-тех-
нических работников. 

Участники семинара заслушали 
и обсудили доклад секретаря 

«О пропа-
трудящих-

За здоровый быт молодежи 
С комсомольского собрания 

!На днях на госмашзаводе со-
стоялось открытое комсомольское 
собрание. Оно было посвящено 
задаче борьбы со злейшим пере-
житком прошлого-

Комсомольцы я молодежь с 
большим вниманием прослушали 
доклад секретаря комитета 
ВЛКСМ т. Долотина «О задачах 
комсомольской организации в 
борьбе за ликвидацию пережит-
ков капитализма в сознании лю-
дей». 

Докладчик рассказал о реше-
ниях XIX съезда Коммунистиче-
ской партии, о тех задачах, кото-
рые поставлены съездом в обла-
сти идеологической работы. На 
конкретных примерах и фактах 
он показал, к чему приводит за-
пущение идеологической работы. 

— Пьянка—злейший пережи-
ток капитализма,—говорил т. 
Долотин.—А у нас есть еще та-
кие молодые рабочие, которые 
систематически занимаются этим 
д\юм. Так, например, рабочий 

Тарханов, 20 лет от раду, в ре-
зультате систематической пьян-
ки стал иметь старческий вид, 
лицо которого покрылось желтиз-
ной 'и морщинами. А М- Ланских, 
напившись пьяным, уснул на же-
лезнодорожном полотне и не слы-
шал, как поездом ему отрезало 
руку. 

В докладе т. Долотина были 
приведены и другие примеры, 
свидетельствующие о том, что 
пьянка людей наносит большой 
ущерб нашему государству. 

Комсомолка Головушкина ради 
пьянки по поводу свадьбы совер-
шила пять дней прогула. В ре-
зультате невыхода на работу бы-
ла нарушена технология произ-
водства, вследствие чего заводу 
нанесен ущерб в сумме 825 руб-
лей. 

^-Все случаи нарушения тру 
довой дисциплины,—говорит да-
лее т. Долотич,—результат пьян-
ки. Чтобы добиться ликвидации 
фактов нарушения дисциплины, 

партбюро т. Ларина 
гаеде здорового быта 
ся». 

Инженеры тт- Патылицын, 
Рудь, Степанова Н. Г., Федоров и 
многие другие уже выступают на 
эту тему с докладами перед ма-
шиностроителями. 

нужно усилить борьбу за здоро-
вый быт молодежи, борьбу против 
пьянки. 

Вопрос о задачах борьбы за 
[ликвидацию пережитков прошло-
го вызвал большой интерес у мо-
лодых машиностроителей. По док-
ладу т. Долотина выступили ком-
сомольцы тт. Шафигу.тин, Иваш-
кина, Рудичев, Шакиров и многие 
другие. 

Резкой критике были подверг-
нуты комсомолец Барбаянов и мо-
лодой мастер полускатного цеха 
Прокудов. Они превратились в 
настоящих пьядац, нередко по-
являются в нетрезвом виде в клуб, 
неприлично ведут себя- Их можно 
встретить и на рабочем месте в 
нетрезвом виде. 

Многие выступающие говори-
ли о слабой постановке полити-
ко-воспитательной работы в ком-
сомольской организации. 

— Смелее вовлекать молодежь 
в кружки художественной само-
деятельности,—говорила комсо-
молка т. Шульгина,—is спортив-
ные секции. Это будет способст-

Немного времени осталось до 
наступления холодов. Подготовить 
квартиры трудящихся к зиме— 
важнейшая обязанность руководи-
телей предприятий. Однако на 
многих шахтах, заводах жилищно-
коммунальные отделы не справ-
ляются со своими задачами. В 
результате плохой организации 
ремонтных работ жилой фонд ре-
монтируется медленно. В ре-
дакцию поступило много писем 
трудящихся о неудовлетворитель-
ных темпах ремонта. 

Тов. Прокопенко в своем пись-
ме сообщает: 

«23 августа ЖКО шахты 
№ 13 направил бригаду под ру-
ководством прораба т. Плешкова 
в дом № 7 по Больничной улице 
для того, чтобы произвести там 
ремонт жилья. Ремонтники на-
шли необходимым в первую оче-
редь разломать старые крылечки-
Целую неделю жители не могли 
входить и вых)дить через двери. 
Во всех квартирах входом стали 
окна. Видя, какие неудобства для 
жителей создает ремонт крыле-
чек, строители, однако, не торопи-
лись- Они часами простаивали 
без работы, а затем через несколь-
ко дней совсем ушли. Так и оста-
вили нас с разломанными кры-
лечками. Другого же никакого 
ремонта бригада и не подумала 
сделать». 

Этот пример недобросовестного 
отношения к ремонту квартир 
трудящихся на шахте Л"? 13 не 
единичен. Тов. Веретзнников в 
своем письме рассказывает: 

«Еще весной прошлого года я 
обратился к работникам ЖКО с 
просьбой отремонтировать зани-
маемую квартиру. Мне сказали: 
«Летом будем ремонтировать дома 
по всему посему, тогда и вам 
все сделаем». Но вот прошло уже 
второе лето, а ремонта все так и 
не было. Сейчас в квартире об-
валивается штукатурка, разру-
шилась печь. Но из ЖКО никто 

не приходит посмотреть, в каком 
состоянии квартира. А мое заявле-
ние странствует из рук в руки. 
Управдом отдала его начальнику 
ЖКО, он в свою очередь—'инже-
неру, а тот—'прорабу. Если не от-
ремонтируется квартира в эти дни, 
зимовать в ней будет трудно. Од-
нако такое положение мало беспо-
коит хозяйственников 13-й шах-
ты». 

Много недостатков в организа-
ции ремонта жилья и в других 
коллективах. Группа рабочих 
стройуправления шахты «Тай-
бинская» сообщает, что у них 
очень медленно ремонтируются 
дома, находящиеся на улицах 
Тульская и Багратиона. Отдель-
ные семьи, освободив квартиры 
для ремонта, живут в надворных 
постройках, -а другие—в разру-
шенных квартирах, как жители 
домов №№ 13 и 14. 

Медленно ведутся работы по 
строительству новых домов. Об 
этом сообщают работники госм&ш-
завода. На заводском поселке 
строится новый дом. Сейчас за-
канчивается строительство 5 сек-
ций. После отделочных работ 
здесь 'приступили к оборудованию 
электропроводки, санузлов. Шту-
катурка снова разрушается. Под-
готовка нового жилья к сдач- в 
эксплуатацию задерживается. 

Отдельные авторы обеспокоены 
тем, что плохо благоустраивают-
ся улицы. По улице Мостовой ус-
тановлены металлические стол-
бы для электроосвещения. Столбы 
стоят уже несколько лет, а элек-
трофонарей на них никогда не бы-
вает- В осенние дождливые вече-
ра пешеходы утопают в гряэи. 

— Неужели эти безобразия 
никто не замечает в городе?— 
заключают в своем письме тт. 
Гриценко и Мишин. 

Образцово подготовить жилье 
и городское хозяйство к зиме— 
важная задача, и нужно принять 
все меры, чтобы выполнить ее. 

В ДНИ ОТПУСКА 
Многие трудящиеся госмашза-

вода дни отпуска провели на ку-
рортах, в дома(х отдыха. 

Па лучшие курорты страны 
выезжало более 30 человек. В 

течение 7 месяцев 68 человек по-
бывали в домах отдыха, из них 
16 человек отдохнули но беешат-
ным путевкам. 300i путевок было 
выдано в заводской профилакто-
рий. 

вовать созданию здорового бы-
та нашей молодежи. 

— У нас есть все условия,— 
говорил комсомолец т. Фардман,— 
чтобы создать уют и спокойст-
вие в общежитиях. Но сотрудни-
ки общежитий Х2Х2 20 и 21 не 
стремятся к этому. 

Все 9 комсомольцев, высту-
павших по докладу т. Долотина. 
говорили о необходимости улучше-
ния работы в клубе и красных 
уголках общежитий. Они спра-
ведливо критиковали тт. Голо-
вушкину, Барбаянова и других, 
которые своим нетактичным пове-
дением кладут грязное пятно на 
всех молодых машиностроителей. 

Секретарь партбюро завода т. 
Ларин рассказал присутствующим 
о тех задачах, которые поставле-
ны Центральным Комитетом Ком-: 
муниетической партии Советского 
Союза в деле коммунистического 
воспитания трудящихся, в деле 
борьбы за создание здорового бы-1 

та советского народа. Он призвал 
молодежь завода к созданию об-
щественного мнения вокруг нар у-1 

шителеи трудовой дисциплины 
и правил социалистического об-
щежития-

— Шире развертывать крити-
ку по адресу нерадивых,—говорит 
т. Ларин,—не оставлять ни од-
ного факта нарушений трудовой 
дисциплины без воздействия об-
щественности. Создать нетерпи-
мую обстановку пьяницам и про-
гульщикам. 

В принятом постановлении ком-
сомольцы наметили развернутую 
пропаганду борьбы с пережитка-
ми капитализма в сознании от-
дельных машиностроителей.. Они 
обязали комитет ВЛКСМ орга-
низовать читку лекций на темы: 
«Марксизм-ленинизм о религии», 
«О борьбе с пережитками капи-
тализма в сознании людей», «О 
коммунистическом воспитании 
трудящихся». Намечено провести 
и рад других мероприятий, на-
правленных на создание здоров)-
го быта молодежи. 

Д. Александров. 
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ВАЖНОЕ СОБЫТИЕ 
В ЖИЗНИ КИТАЙСКОГО 

НАРОДА 
15 сентября в столице Китая 

Пекине! открылась первая сес-
сия Всекитайского собрания на-
родных представителей — выс-
шего органа государственной 
власти Китайской Народной Рес-
публики. Сессия рассмотрит 
представленный ей первый в 
истории Китая проект подлинно 
демократической конституции; 
закон о высших и местных зако 
нодательных и исполнительных 
органах власти, народных судах 
и прокуратуре; обсудит доклад о 
работе правительства и изберет 
руководителей государственного 
аппарата. 

На сессию китайский народ 
послал лучших своих сынов и 
дочерей. Депутаты Всекитайско 
го собрания представляют широ-
кие народные массы, все демо-
кратические партии и общест-
венные организации, все нацио-
нальности страны. Характеризуя 
значение созыва Всекитайского 
собрания, "председатель Цент-
рального Народного правитель-
ства Китая Мао Цзэ-дун во^всту-
штельной речи на сессии ска-
зал; «Это—веха, знаменующая 
новые победы и новые успехи, 
достигнутые нашим народом с 
момента основания нашей рес-
публики в 1949 году». Мао Цзэ-
дун подчеркнул, что Конститу-
ция, которая будет принята на 
ньгнешкей сессии, значительно 
продвинет вперед дело социализ-
ма в Китае. 

Проект Конституции, пред-
ставленный Всекитайскому соб-
ранию народных представителей, 
широко обсуждался во всех 
уголках необъятной страны. В 
общей сложности в этом обсуж-
дении участвовало 150 миллио-
нов человек, т. е. около трех 
четвертей всего взрослого насе-
ления республики. 

В ходе обсуждения проекта 
Конституции народные массы 
горячо одобрили его и внесли 
1.180.420 поправок и дополне-
ний. Эти цифры ярче всяких 
слов показывают, насколько ши-1 
роко участвует сейчас в Китае 
народ в управлении государст-
вом. 

Выступивший на сессии с 
докладом о i роек го Конституции 
Лю Шао-ци заявил: «Всенарод-
ное обсуждение доказало, что 
проект нашей Конституция от-
ражает интересы всех нацио-
нальностей Китая, что он соот-
ветствует существующим усло-
виям. Широкие народные массы 
считают, что проект Конститу-
ции — это гарантия счастливой 
жизни, что в проекте Конститу-
ции каждая статья отражает ин-
тересы народа». 

В настоящее время Китай 
осуществляет постепенный пере-
ход к социализму. Эта великая 
цель, которую поставил перед 
собой китайский народ, записана 
и в проекте Конституции.«Мы,— 
сказал на сессии Мао Цзэ-дун,—-
полностью уверены в том, что 
мы можем преодолеть -все труд-
ности и невзгоды и превратить 
нашу страну в великую социа-
листическую республику». 

Китай в эти дни переживает 
небывалый политический и тру-
довой подъем. Все миролюбивое 
человечество разделяет радост-
ные чувства китайского народа 
и вместе с ним выражает уве-
ренность, что созыв Всекитай-
ского собрания народных пред-
ставителей явится новым шагом 

на пути укрепления могущества 
Китайской Народной Республи-
ки. 

НАРОДЫ АЗИИ-ПРОТИВ 
ОБОСТРЕНИЯ 

МЕЖДУНАРОДНОЙ 
НАПРЯЖЕННОСТИ 

За последнее время в резуль-
тате серьезных успехов, достиг-
нутых миролюбивыми нарезами 
на совещании в Женеве, созда-
лись условия, благоприятствую-
щие разрешению неурегулиро-
ванных международных проб-
лем. Однако противники между-
народного сотрудничества пыта-
ются помешать этому и добиться 
нового обострения международ-
ной напряженности. 

К числу таких шагов принад-
лежит, в частности, подписан-
ный недавно группой стран во 
главе с США так называемый 
«Договор об обороне Юго-Вос-
точной Азии» (сокращенно — 
СЕАТО). Опубликованное 15 
сентября заявление Министерст-
ва Иностранных Дел СССР 
вскрывает всю фальшь этого до-
говора и разоблачает его воен-
ные цели. В заявлении подчер-
кивается, что создаваемая Со-
единенными Штатами агрессив-
ная группировка в Юго-Восточ-
ной Азии представляет собой 
блок колониальных держав, в ос-
нове которого лежат империали-
стические цели сохранения их 
экономических и политических 
позиций в Азии. 

Сам состав участников дого-
вора служит ярким подтвержде-
нием этой оценки. В нем участ-
вуют лишь три азиатские стра-
ны—Филиппины, Таила-зд и Па-
кистан, которые, как известно, 
находятся в сильной зависимо-
сти от колониальных держав. От 
участия в договоре отказались 
такие страны Юго-Восточной 
Азии, как Индия, Индонезия, | 
Бирма, Цейлон. Против этого [ 
договора решительно выступает 
Китайская Народная Республи-
ка. Таким образом, втянутыми в 
новый военный блок оказа-
лось только около одной десятой 
населения азиатских стран, а 
9/in отвергает его. СЕАТО чужд 
интересам народов Азии и всего 
миролюбивого человечества. 

В заявлении Министерства 
Иностранных Дел СССР отме-
чается, что сколачивая те Соеди-
ненными Штатами новой воен-
ной группировки в Азии являет-
ся попыткой сторонников пре-
словутой ПОЛИТИКИ «с позиции 
силы» поправить свои дела, 
значительно пошатнувшиеся пос-
ле Женевского совещания и про-
вала планов создания «европей-
ского оборонительного сообщест-
ва». Народы Азии разгадали эти 
маневры американской диплома-
тии. 

Заключение пакта СЕАТО 
вызвало волну народного возму-
щения и протеста. Индийская га-
зета «Свадхината» пишет:«США 
хотят отнять у народов Азии пло-
ды победы, одержанной миролю-
бивыми силами. Они стремятся 
укрепить колониализм . и навя-
зать странам Азии свои агрес-
сивные планы. Но азиатские на-
роды этого не допустят». 

Выражая мнение подавляю-
щего большинства населения 
Азии, -индонезийская газета 
«Мердека» подчеркивает: «Азия 
отвергает навязываемый ей пакт 
СЕАТО. Путь к обеспечению ми-
Ра и безопасности она видит не 
в расколе на противостоящие 
друг другу группировки, а в сов-
местных действиях всех азиат-
ских стран». 

В. ХАРЬКОВ. 

В СТРАНАХ НАРОДНОЙ 

ДЕМОКРАТИИ 

Предвыборная кампания 
в Германской Демократической 

Республике 

Предвыборная кампания Б Гер 
мавской Демократической Реенуб 
лаке в связи с 'предстоящими 17 
октября выборами в Народную 
палату и окружные народные пред 
ставителыства проходит в обста-
новке большого политического и 
производственного подъема трудя-
щихся. В городах и селах респуб-
лики состоялось 'более 20 тысяч 
собраний, на которых -присутетЕО-
вало в общей сложности свыше 
миллиона рабочих, крестьян и 
представителей интеллигенции. 

В Лейпциге перед представите-
лями трудящихся, собравшимися 
в здании одного из народных пред-
приятий, выступил первый сек-
ретарь ЦК СБПГ заместитель 
премьер-министра ГДР В. Ульб-
рихт. 

Отъезд частей китайских 
народных добровольцев 

из Кореи 
ПХЕНЬЯН. Как сообщает Цент-

ральное телеграфное агентство Ко-
реи, 14 сентября через Пхеньян 
прошел первый поезд с китайски-
ми народными добровольцами, 
отъезжающими на родину. На 
Пхеньянском вокзале китайских 
народных добровольцев провожали 
представители политических пар-
тий, общественных организаций 
и частей корейской Народной ар-
мии-

УдучшишЬ торговлю 
овощами 

ТАЙФУН НАД ЯИОНИЕИ 
Над Японией пронесся тай- тысячам циобл (1 циобл 

фун, от которого пострадало 35 
префектур западной части стра-
ны. В результате тайфуна по-
гибло 36, бесследно исчезло 
57 и ранено 132 человека. За-
топлено и снесено водой 135 ты-
сяч домов, нанесен ущерб 195 

равен 
0,99 га). Кроме того, повреждено 
400 судов. Общее число постра-
давших достигает 166 тысяч че-
ловек. В 26 пунктах страны 
сокращено железнодорожное со-
общение. 

(ТАСС. 

Развитие торговли в Румынии 

Большое развитие в Румынии 
за годы народной власти получила 
государственная и кооперативная 
торговля. По сравнению с 1949 
годом количество государствен-
ных магазинов почти утроилось. 
Только в прошлом году в стране 
было открыто 4 тысячи 700 но-
вых магазинов. 

Повышение благосостояния 
китайских трудящихся 

За пять лет народной власти в 
Китае значительно повысилось 
благосостояние трудового народа. 

Ярким показателем этого яв-
ляется непрерывный рост зара-
ботной платы рабочих и служа-
щих. 

Государственные магазины и 
бытовые кооперативы продали в 
1963 году товаров народного 
потребления в четыре раза боль-
ше, чем в 1950 гаду. 

Народное государство проявляет 
также неустанную заботу о здо-
ровье трудящихся, их культурном 
отдыхе и улучшении жилищнп-
бытовых условий. Сейчас при 
заводах и фабриках Китая насчи-
тывается более 1300 санаториев 
и домов отдыха. § городах и по-
селках Китая открыты дома 
культуры, библиотеки, читаль-
ни, клубы и кинотеатры-

Только в 1953 году трудящие-
ся КНР получили около 12 мил-
лионов квадратных метров жилой 
площади. 

(ТАСС). 

Колхозы Киселевского района 
в этом году вырастили богатый 
урожай картофеля и овощей. 
Урожайный год и в пригородном 
совхозе «Суртаиха». Сейчас самая 
горячая пора заготовки овощей и 
картофгля для широкого развер 
тывания торговли ими. 

Но, как показывают факты, ра-
ботники торговли ПЛОХО ПОД'ГОТО 
вились к этому важнейшему делу. 
Несмотря на то, что в городе со 
здано несколько овощных магази-
нов и киосков, в них не всегда 
бывают овощи в полном ассорти 
менте. Совершенно нет в продаже 
огурцов, помидоров, очень мало 
луку. Совсем не поступает в 
торговую сеть картофель. 

Плохо организована закладка и 
переработка овощей на зиму. Пла 
ном предусмотрено заготовить 
330 тонн огурцов, фактически 
завезено только 37 тонн. Из 110 
тонн помидоров поступило на ба 
зы только 7 тонн- Совершенно не 
приступали еще к закладке луйа, 
которого надо заготовить 180 
тонн, а также моркови и свеклы, 
предусмотренных планом в ко-
личестве 250 тонн. Не выпол-
няется план заготовки картофе-
ля. Пз 1520i тонн вывезено толь-
ко 44 тонны. 

0PC заключил договоры с кол-
хозами района на поставку ово-
щей и картофеля. Большинство 
'колхозов выполнили свои обяза-
тельства. В таких колхозах, как 
имени Калинина, имени Молотова, 
имени Хрущева, на полях лежит 
75 танн картофеля и 30 тонн лу-
ка, подготовленных для нашего 
города. В наши магазины они не 
поступают. 

— Нет транспорта, не на чем 
доставить,—объясняют в ОРСе. 

В нынешнем году впервые го-
род закупает -овощи и картофель 
в сельском районе. Опыта в прак-

тическом решении этого вопроса 
еще нет. Руководителям ОРСа (на-
чальник т. Харса) следовало зара-
нее продумать,как осуществить на 
деле это важное мероприятие, ши-
роко обсудить в обществе иных я 
городских организациях. Но к 
этому вопросу он подошел несерь-
езно. И вот сейчас, когда само 
время требует от работников тгр-
говли конкретного решения, они 
оказались совершенно неподго-
товленными. И неизвестно, кто и 
за что должен отвечать в реше-
нии этого вопроса. 

Можно было бы в эти дни р « -
вернуть широкую торговлю и за-
готовку овощей и картофеля, 
выращенных в совхозе. Но этого 
руководители ОРСа также не 
сумели организовать. Транспор-
тировка овощей из совхоза 
должна производиться средст-
вами ОРСа. Но пока выде-
лены транспортные средства для 
завозки продуктов полеводства 
только в столовые. 

Мало проявляется инициативы 
в подготовке засолочных баз л 
пунктов. В этом году должен быть 
построен новый засолочный 
пункт, строительство которого 
возложено на коллектив шахты 
№ 13. Начальник стройуправле-
ния т. Грачев откладывает это 
строительство, а работники 0Р€а 
мирятся с этим. 

Недалеко зима. И если сейчас 
не будет принято срочных мер по 
заготовке картофеля и овощей, 
трудящиеся города не смогут ку-
пить необходимые овощи. 

Задача работников торговли со-
стоит в том, чтобы в ближайшие 
дня устранить все недостатки в 
заготовке овощей и картофеля, 
обеспечить растущие потребно-
сти трудящихся города. 

Ф. Торопова. 

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ 

Исполком городского Совета одобрил инициативу депутата 
т . Зинина 

Депутат городского Совета т. 
Зинин в письме в редакцию по-
дал мысль о строительстве го-
родского сада. Он предлагает ие 
откладывать эту работу, а в 
ближайшую осень начать раз-
бивку сада и оборудование вод-
ного бассейна в районе реки Ак-
таш. 

Редакция предложение т. Зи-

иополкома Киселевского город-
ского Совета. Председатель ис-
полкома горсовета т. Жаворон-
ков сообщил: «Исполком город-
ского Совета принял решение, в 
котором возбудил ходатайство пе 
рад облисполкомом о закрепле-
нии земельного участка в 50 га 
в районе реки Акташ для город-

нина направила на рассмотрение I окого сада». 
* 

И З В Е Щ Е Н И Е 

22 сентября, в 6 часов 30 ми-
нут вечера, в Доме техники со-
стоится очередной семинар про-

пагандистов кружков и полит-
школ-

Отдел пропаганды и 
агитации ГК КПСС. 

Редактор И. Ф. Л А Р И Н . 

Киселевскому строительному 
управлению шахты № 13 требу-
ются проходчики и все строи-

тельные рабочие. Одинокие 
обеспечиваются общежитием. 

Конторе общепита ОРСа тре-1 шофер на легковую автомашину, 
ста «Кагановичуголь» требуется1 Контора общепита. 

Гр-нин Бородулько Павел 
Иванович, проживающий в гор. 
Киселевске, возбуждает дело о 
расторжении брака с гр-кой Ли-
манской Винорой Федоровной, 

проживающей в гор. Киселевске. 
Дело будет слушаться в нар-

суде 3-го уучастка гор. Киое-
левска. 

Адрес редакции и издательства: г. Киселевск, Кемеровской области, улица Транспортная, № 29. Телефоны: редактор —1-98, зам-редактора и отдел 
партийной жизни—4-99, отв. секретарь и отдел культуры и писем трудящихся—4-99 (два звонка), отдел промышленности и транспорта, информации—1-07. 

Директор типографии—тел, 4-88, бухгалтерия и прием объявлений—тел. 0-98. 

ОП08483 Типография г. Киселевска Тираж 3870 экз. Зак. № 2709. 


